

Les écoliers redécouvrent enfin la petite balle jaune

Covid oblige, l'opération « Tennis à l'école », jusqu'alors pérenne, avait été mise en sommeil l'an dernier, après seulement quelques séances. Depuis vendredi, l'activité a pu être réactivée grâce aux efforts conjoints de Magali Demercastel, directrice de l'école élémentaire, et d'Anthony Guerre, moniteur diplômé d'état du tennis-club du Val d'Issole.

Pendant un mois, les cris des enfants vont de nouveau résonner sur les courts roquiers. Quatre classes, soit près de cent

élèves – du CE1 au CM2 – encadrés par enseignants et parents, se relayeront chaque jeudi et vendredi sur les terrains du TCVI. « *Au menu, explique le prof du club néoulo-roquier, divers ateliers, le plus souvent ludiques, destinés à leur faire découvrir les principaux gestes techniques (revers, coup droit, service), puis l'échange et enfin, le match.* » Une occasion unique pour le club d'attirer de nouveaux jeunes adhérents et, qui sait, de détecter de futurs talents.

J. H.



Ravis, les élèves des premières classes de l'école élémentaire se sont relayées vendredi sur les courts roquiers.

(Photo J. H.)